



Destaca Sinhue continuidad panista

REFORMA / STAFF

SILAO.- El Gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez, destacó ayer la continuidad en las políticas públicas a lo largo de 30 años, como una de las claves para hacer de esa entidad un lugar confiable para los inversionistas internacionales.

“Guanajuato ha construido una historia de evolución y de éxito en las últimas tres décadas, gracias a la continuidad en sus políticas públicas y a la participación ciudadana”, dijo en su mensaje.

Para presentar su quinto informe, el Gobernador panista convocó a un acto masivo en el Parque Bicentenario, ubicado en esta ciudad. Al evento acudieron mandatarios de estados vecinos, dirigentes partidistas y el Subsecretario de Gobernación federal, César Yáñez.

Previo a la intervención del Gobernador, fueron presentados videos que enaltecían a los distintos gobiernos panistas que antecedieron a la administración de Sinhue Rodríguez.

Y pasaron al foro niños enfermos que sanaron en un hospital de la entidad o mujeres que recibieron apoyos para emprender su propio negocio.

Posteriormente en la exposición de su mensaje, el Gobernador aseguró que el gasto de inversión en su ad-



■ Héctor López Santillán (izq. a der.), Miguel Márquez, Vicente Fox, Carlos Medina Plascencia, Juan Carlos Romero Hicks y Juan Manuel Oliva, ex gobernadores panistas de Guanajuato que acompañaron a Diego Sinhue Rodríguez en su quinto informe de Gobierno.

ministración es histórico. Suma, según dijo, 14 mil 250 millones de pesos.

Para el Gobernador, Guanajuato ha logrado articular una estrategia integral de seguridad no obstante las cifras de violencia.

“Nunca tuvimos temor de enfrentar a los delincuentes pero sabíamos que era una carrera de resistencia que había que acometerla con inteligencia. Tengan la certeza que entregaré un estado con mayor seguridad. Este es un Guanajuato valiente que no se hinca ante la delincuencia”, dijo.

Aseguró que habían incrementado en 336 por cien-

to las fuerzas policiales de la entidad.

En seguridad y justicia, señaló, la inversión ha sido de 12 mil 864 millones de pesos.

Según el mandatario, hay una reducción de los delitos.

“Se ha tenido una disminución en la incidencia delictiva, principalmente en delitos como homicidio doloso con 6.70 por ciento, femicidio con 30 por ciento, robo a bancos con 75 por ciento, robo a casa habitación con 4.94 por ciento”, enumeró.

El secuestro, según sus datos, se redujo en 27.27 por ciento.

Indicó que en 2022 se destinaron 200 millones de

pesos adicionales para la adquisición de 116 camionetas pick up y 43 motocicletas equipadas como patrullas, 116 radios móviles, 386 radios portátiles, 376 chalecos balísticos, 242 cascos balísticos.

Diego Sinhue Rodríguez aseveró que Guanajuato cuenta con el mejor sistema de salud del país.

“Guanajuato es la entidad con el mayor número de unidades médicas certificadas por el Consejo de Salubridad General. Diez unidades médicas: 4 hospitales y 6 unidades de primer nivel. Y se brinda tratamiento oncológico gratuito para niñas, niños y adolescentes”, sostuvo.